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◆ロータリー財団寄付年間目標１人150ドル 〔6450ドル〕　　 　11/5　11,000円 今期累計100,000円
◆米山記念特別寄附年間目標1人 16,000円 〔688,000円〕 11/5　10,000円 今期累計154,000円

◆会員数43名　◆ 11/12　例会出席率54.05%
◆10/29例会修正出席率76.32%(修正前60.53%)
◆出席20名　◆免除者出席7名　◆欠席23名

12/3　第1  卓話　12/10　第2　年次総会 ・半期報告
12/17　第 3 卓話　12/24　第 4　忘年例会　　

2019 ～ 2020 年度長崎西ロータリークラブ週報 令和元年 11 月 12 日
第 1647 回例会　No15

◆会員数 ・ 期首43 名 ・ 入会 1 名 ・ 退会 1 名 ・ 現在43 名　　◆ロータリーレート 10/1 ～ 108 円
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■点鐘

■四つのテスト唱和

■ロータリーソング 「それでこそロータリー」

■ご来訪者のご紹介並びに会長挨拶

■幹事報告

■委員会報告

■ニコニコ披露

■卓話

■点鐘

言行はこれに照らしてから

一、真実かどうか

二、みんなに公平か

三、好意と友情を

　　　　　　深めるか

四、みんなのために

　　　　なるかどうか
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≪ 12 月の例会スケジュール≫

■ ■ＳＡＡ司会　 古里安幸委員長

NEW

会長挨拶　許斐義彦

ＩＡＣ

四つのテスト　石山俊介職業奉仕介委員長

12/31 休会

長崎みなとＲＣ並びに長崎西ＲＣ合同例会

　両クラブの皆さん、こんばんは。

西ロータリークラブ会長の許斐です。

長崎みなとロータリークラブは、来年

１月８日に４０周年事業をされると

のことで、心よりお喜び申しあげます。

創立が４年先輩の長崎みなとロータ

リークラブとの合同例会は、平成２５

年２月に正式に始まったとお聞きしています。私個人は三回目

の出席です。始まったきっかけは、後程の懇親会の席で各テー

ブルでの親睦を深める話題にしていただければと思います。

先日の会長幹事会の懇親会で、桑岡会長は私の名前を即“このみ”

と覚えていただきました。其のわけは、桑岡会長が行かれる夜

のお店の御嬢さんの名前と同じだということで、覚えていただ

きました。その御嬢さんに感謝しています。さて、西ロータリー

クラブの例会では、会長挨拶は小話をすることが慣例になって

いますので、小話をさせていただきます。今日は、ロータリアン

同士がよくする握手について、『握手のしかたで相手の心を見

抜く』を話したいと思います。アメリカで行われた面白い実験

があります。次の三種類の方法で人々を引き合わせた後、相手

の印象について尋ねました。①目隠しをして話をしてもらう。

②会話せず対面するだけ。③目隠しをし握手をするだけ。この

三つを繰り返し実験を行った結果、人々がもっともいい印象を

抱いたのは③の“目隠しをして握手をするだけ”でした。①の

“目隠しをして話をしてもらうは”「距離感を感じる」と答えたひ

とが多く、②の“会話せず対面するだけ”は、「冷たい」と

いう結果になりました。それに対して、③の“目隠しをし握

手をするだけ”は、「暖かい」「信頼できる」と好印象が多く、

半数近くの人がまた会いたいと望んだとの事です。スターや

選挙の立候補者などが握手をするのも、こうした心理を利用

していると考えます。一方、日本人の挨拶である『お辞儀』は、

身体的接触がありませんので、初対面では相手がどういう人

物かを判断するには「目でみた情報」に頼らなければなりま

せんが、それは必ずしも正確とは限りません。なぜなら、第

一印象を良くしようと礼儀正しくきちんとした服装で、挨拶

もちゃんとでき相手に好印象を与えようと、その場だけの演

出の方もいるかもしれません。その点、『握手』は、相手の隠

れた心や性格を知るための手段かもしれません。そこで、「握

手」による相手の性格をみますと、①手を強く握り返す人は、

積極的で自分に自信を持っている頼れる上司タイプ、短気で

やや強引な所がある。②弱弱しい握り方をする人は、自分に自

信がなく、引っ込み事案のため、せっかくのチャンスがきて

も逃してしまうタイプ。③先に相手の目をじっと見つめてか

ら握手する人は、競争にこだわり、負けず嫌いな人が多い。

④相手の目をあまり見ず控えめに握り返す人は、人見知りが激

しく内向的な性格の人が多い。⑤手のひらが汗ばんでいる人

は、不安な心理状況にあるといえます。プレシャーに弱いタイ

プの人が多い。このように、握手は相手の心理状態がつかめて

体に直接接触するので親近感が生まれやす

く、相手の警戒心もやわらぐメリットがあり

ます。今日の合同例会で多くの方と握手して、

親睦を深めてもらいたいと思います。

今日は、握手の話でした。



長崎西ロータリークラブ
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◆ 2 0 1 9 - 2 0 年度　R I 第 2 7 4 0 地区ガバナー　千葉憲哉
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幹事報告　嶽本幸次幹事

■許斐義彦さん　①長崎みなとクラブの皆さん、合同例会

　よろしくお願いいたします。②地区大会参加の皆さん、

　お疲れ様でした。

■嶽本幸次さん　みなとＲＣとの合同例会を祝して。今夜は

　宜しくお願いいたします。地区大会に参加されたロータリ

　アンの皆様お疲れ様でした。カレーが美味しかったです。

■島田靖彦さん　長崎みなとＲＣとの合同例会を祝して！！

　大いに親睦を深めましょう。

■日高豊久さん　今年も合同例会で皆さんにお会いできて

　良かったです！いつもありがとうございます。

■水本由幸さん　一年振りの合同例会、よろしくお願いします。

■山田吉盛さん　合同例会ばんざーい！！

■野崎地平さん　合同例会を祝して！

ニコニコ目標1,200,000 円 11/12　18,000 円　累計372,700 円

皆さん、こんばんは。本日は長崎西ロー

タリークラブの皆様と合同例会が出来ま

すことを大変嬉しく思っております。

本年度の当クラブは創立40周年を迎え

ていまして、只今その記念事業を一つ一

つさせて頂いております。手始めに先月

の外海歴史民俗資料館周辺の草刈り清掃

では、想像以上にキレイになりました。参加メンバーの思いの

他の努力の賜と喜んでおります。また、先日10日には、子ども

食堂の子どもたちを連れて長崎市民の森にあるちびっ子創作村

でBBQをやってきました。子どもたちの喜ぶ姿がとても印象的

でした。来年1月8日には、記念式典も控えておりますが、井口

実行委員長、大坪幹事、そしてメンバーの皆さんが、頑張っ

てくれている姿を見ていると、なんとも有り難くて思わず手

を合わせたくなる心境になります。まさにうっかりした会長

には、しっかりしたメンバーがフォローをしてくれることを実

感してます。最後に本日は長崎西クラブの皆さま共々、懇親

会を盛り上げて参りたいと思います。宜しくお願いします。

長崎みなとＲＣ会長挨拶　桑岡隆太会長

米山奨学生近況報告 米山奨学生トン・インさん

みなとクラブの皆さん、始めま
して。よろしくお願いいたします。
私はトン・インです。今年の4月
から米山奨学生として長崎西Ｒ
Ｃのお世話のもと、勉強に励ん
でいます。今月の近況報告です。

10月から出前卓話が始まり、現在嬉野ＲＣと長崎ＲＣを
訪問しました。西ＲＣしか知らないので、嬉野ＲＣのロー
ターソングが英語の歌ですごくびっくりしました。クラブ
によって色々な例会の仕方があると分かりました。先週学
会で新潟に行きました。色々な学会に行きましたが、今回
は一般の人で高齢の人が参加するのを初めて見ました。医
学の話をすると専門のことが多いので専門の先生や医学生
が多いのに、今回は自分の身体に関心を持つ高齢者たちが
サルコペニアの知識を学ぼうとする姿に、日本人はクオリ
ティーが高いと思いました。学会が終わった次の日、向こ
うの先生から誘われて佐渡に行き、佐渡の港に佐渡ロータ
リークラブの創立10周年の記念碑があり、ここにもロー

タリーがあるんだと思い嬉しくなりました。以上です。

■地区大会のご報告　11/8 は会長と危機管理セミナー

と晩餐会に出席し、11/9 の本大会は18名の出席でした。

■ 11/19(火)は休会ですが、夜は京華園で「西会」が

　ありますので、皆様多数のご出席をお願いいたします。


